

## Zur Person **Erwin Weiß**

Der 1935 in Lauingen geborene Hobbymaler erlernte bei der Firma Haselmaier den Beruf des Maurers.  
Lange Jahre leitete er bis zu seinem Renteneintritt 1995 den Städtischen Bauhof in Lauingen.

In seiner Freizeit beschäftigte er sich mit der Malerei.  
Unter der künstlerischen Begleitung von Albert Langenmayr bildete er sich permanent weiter und  
verfeinerte seine Techniken bei Aquarell, Öl und Acryl.

Seine Lieblingsmotive sind Landschaften, Blumen, Stilleben und Stadtansichten.

Seit 2007 ist er „ein fester Bestandteil“ der regionalen Kunstszene in Lauingen  
und engagierter Mitarbeiter des Kulturmarkts Lauingen e.V.

**Zum Motiv:** Blick von der Donau auf Lauingen, mit Schloß und Pfarrkirche St. Martin,  
die das Stadtbild von Lauingen maßgeblich prägen.



Wir danken dem Druckhaus **Pinsker Druck+Medien** in Mainburg  
für die Umsetzung unserer diesjährigen Weihnachtskarte 2020.

## Mr. **Erwin Weiß**

Born in Lauingen in 1935, the hobby painter Erwin Weiß started his working life as a brick layer.  
He later headed the municipal building yard in Lauingen for many years until he retired in 1995.

In his free time he engaged in painting.  
Under the artistic guidance of Albert Langenmayr, he continued his education and refined his  
aquarelle, oil and acrylic color techniques.

His favorite subjects are landscapes, flowers, still lifes and cityscapes.  
Since 2007 he has been „an integral part“ of the regional art scene in Lauingen  
and a committed employee of the Kulturmarkt Lauingen e.V.

**The subject:** View from the river Danube to Lauingen, with the castle and the parish church of  
St. Martin, which significantly shape the cityscape of Lauingen.



We thank the printing house **„Pinsker Druck+Medien“** in Mainburg  
for the realization of our Christmas card 2020.